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Anträge zum Haushalt 2022 04.01.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Frick, 

sehr geehrter Herr Fischer, 

sehr geehrte Frau Gärtner, 

sehr geehrter Herr Runz, 

 

 

da es für das Jahr 2022 weiterhin genug laufende bzw. noch nicht begonnene und 

beschlossene Maßnahmen wie z.B. Umsetzung Beschluss Gesamtkonzept Oberes 

Tal, Fertigstellung Bürgerhaus, Modernisierung Gebäude Carl-Höfer-Straße, neue 

Homepage der Stadt Schönau gibt, werden unsere Anträge moderat bleiben.  

 

Wir möchten aber auf die bereits in den letzten Jahren von uns gestellten Anträge, 

wie z.B. den Pumptrack, die Wohnmobilstellplätze, sowie die zentralen Plakatwände 

erinnern und diese aufrechterhalten. 

 

Für die Planung des Pumptracks waren im Haushalt 2021 bereits € 5.000 für eine 

Planung eingestellt. Auf einem vorhandenen städtischen Grundstück bestünde evtl. 

die Möglichkeit diesen Pumptrack umzusetzen. Wir beantragen die € 5.000 für die 

Planung erneut in den Haushalt 2022 aufzunehmen und mit den entsprechenden 

Behörden (Natur- und Landschaftsschutz) Kontakt bzgl. einer möglichen Umsetzung 

aufzunehmen. 

  



• Bedarfsplan Bauhof Schönau 

Entsprechend dem Bedarfsplan der Freiwilligen Feuerwehr Schönau, sollte die 

Stadt Schönau für den Bauhof der Stadt Schönau ebenfalls einen Bedarfsplan 

erstellen, damit Ausgaben über neue KFZ, Maschinen etc. rechtzeitig geplant und 

deren Finanzierung sichergestellt werden können. Hier sollten zumindest in die 

mittelfristige Finanzplanung jährlich EUR 30.000 - 40.000 einfließen. 

 

• Stadtbild Schönau 

Immer wieder werden wir von Bürgerinnen und Bürger sowie Besuchenden auf 

das desolate Stadtbild hingewiesen. Gerade da leider auch immer mehr 

Geschäfte schließen ist es wichtig mehr auf das Stadtbild zu achten. Der 

zuständige Bauhof wird oft mit Maßnahmen betraut, die eigentlich nicht zu dessen 

Aufgaben gehören. Natürlich ist uns bewusst, dass die Verwaltung dadurch Geld 

einspart, aber die eigentlichen Aufgaben des Bauhofs, wie die Pflege der 

städtischen Anlagen, leiden unserer Meinung dadurch.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Darko Krcmar 
Markus Huhn 
Alesandro Sanchez-Mateos 
Alexander Waigel 
Freie Wähler Schönau e.V.  


